



Ministerio
de Relaciones
Exteriores

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay
Tel: 2902 2312 - Montevideo, Uruguay / E-mail: prensa@mrree.gub.uy

COMUNICADO DE PRENSA Nº 44/20

Montevideo, 6 de mayo de 2020

MRREE Y MEC TUVIERON UNA REUNIÓN CON LA UNESCO DE PRESENTACIÓN Y ANÁLISIS DE LA SITUACIÓN DEL PAÍS ANTE EL COVID-19

Se destacó la importancia de la Oficina de la organización en Montevideo por su acción y coordinación sobre el abordaje científico de la lucha contra la pandemia

El martes 5 de mayo se realizó una reunión virtual entre las Subsecretarias de Relaciones Exteriores, Carolina Ache, y de Educación y Cultura, Ana Ribeiro, y las más altas autoridades de UNESCO de los sectores Ciencia, Cultura y Educación desde la sede de la organización en París y la Directora de la Oficina Regional de Ciencias para América Latina y el Caribe, Lidia Brito en Montevideo.

Asimismo, se contó con la participación del Prof. Dr. Henry Cohen, integrante del Grupo Asesor Científico Honorario (grupo de científicos que asesora al Poder Ejecutivo para la toma de decisiones en el marco de la actual pandemia del COVID-19).

Esta instancia constituyó un primer contacto con la finalidad de presentarse como integrantes del nuevo Gobierno con responsabilidad e interés directo en los temas de la Organización.

Entre los principales temas tratados, se destacó la relevancia de la Oficina de UNESCO en Montevideo, especialmente en tiempos de COVID-19, debido a su accionar y coordinación a nivel nacional y regional acerca del abordaje científico de la lucha contra la pandemia.

Por otro lado, ambas partes coincidieron en la importancia de los centros regionales relacionados con el agua que existen en nuestro país, CeReGas (*Centro Regional para la Gestión de Aguas Subterráneas América Latina y el Caribe*) y CERTS (*Centro Experimental Regional de Tecnologías de Saneamiento*).

En otro orden, se intercambió acerca de las actuales políticas que el nuevo Gobierno viene llevando a cabo en las áreas educativas –educación a distancia y cronograma de reapertura de centros educativos – y culturales –Plataforma “Cultura en casa” y políticas de sostén a las

industrias creativas– a raíz de la actual situación sanitaria.

Finalmente, las representantes del nuevo Gobierno enfatizaron la importancia de los valores democráticos del Uruguay y se transmitió seguridad de la continuidad de las políticas de Estado.

Ministerio de Relaciones Exteriores
Dirección de Prensa

**Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/*